



09.01.2012 – 10:21 Uhr

ikr: Neujahrsempfang auf Schloss Vaduz

Vaduz (ots/ikr) -

Am Donnerstag, 12. Januar, findet der traditionelle Neujahrsempfang auf Schloss Vaduz statt. Fürst Hans-Adam II. und Fürstin Marie sowie Erbprinz Alois und Erbprinzessin Sophie empfangen das ausländische diplomatische Korps, den Präsidenten und die Vizepräsidentin des Landtags, die Mitglieder der Regierung, den Erzbischof, den Leiter des Amtes für Auswärtige Angelegenheiten sowie die Leiter und Leiterinnen der liechtensteinischen diplomatischen Vertretungen im Ausland.

Anschliessend werden die weiteren Mitglieder des Landtags, die Gerichtspräsidenten, die Gemeindevorsteher und die Pfarrherren empfangen. Unter den geladenen Gästen befinden sich auch die Träger und Trägerinnen fürstlicher Titel und fürstlich-liechtensteinischer Verdienstorden, die Chefbeamten und Chefbeamtinnen, das konsularische Korps, die Vertreter und Vertreterinnen der Verbände und Kommissionen, der Parteien sowie des öffentlichen Lebens.

Kontakt:

Information und Kommunikation der Regierung

Fürstentum Liechtenstein
Tel. +423 236 67 21
E-Mail: office@regierung.li
Internet: www.ikr.llv.li

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100710917> abgerufen werden.